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DÍA DE PUERTAS ABIERTAS 

El ICAM no realizará el próximo martes 
designaciones del. Turno de Oficio 
Madrid 110/11/2011 - 17:04h 

0 	19 visitas 	 Notificar error 	Tengo más Información 

MADRID, 10 (EUROPA PRESS) 

El Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) llevará a cabo el próximo martes un día de puertas 

abiertas en la justicia gratuita al tiempo que ese mismo día no habrá designaciones en el Turno 

de Oficio, ha informado el colegio en un comunicado. 

En la jornada se explicará a cuantos ciudadanos lo deseen el funcionamiento del servicio y su 
importancia para el acceso a la justicia de cientos de miles de personas en aras al 
aseguramiento de la cohesión social. 

Por tanto, ese día ni habrá actividad en la asistencia letrada al detenido que no sea perentoria y 
urgente como parte del proceso de protesta pública y concienciación ciudadana necesario ante 

la situación de la asistencia jurídica en la Comunidad de Madrid y el riesgo de quiebra del 

sistema inducido por el gobierno regional. 

Durante este día, los asistentes podrán asistir a una presentación sobre la actividad de los 
Servicios de Orientación Jurídica, la Asistencia Jurídica Gratuita y el Turno de Oficio. 

Asimismo, se podrá visitar de forma guiada su sede principal en la que se trabaja las 24 horas al 
día los 365 días del año, y en la que hasta el 31 de octubre de 2011 se han tramitado 102.820 
expedientes de justicia gratuita, y se ha gestionado la asistencia letrada de 83.021' personas. 

La asistencia jurídica gratuita es un servicio público esencial para el sistema constitucional de la 
justicia en el que corresponde a los Colegios de Abogados su gestión y organización y a la 
Administración Pública territorial competente su financiación, de modo que "el servicio de 

jl 

http://www.lavanguardia.com/local/madrid/20111110/54238752047/el-icam-no-realiz.. . 11/11/2011 
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asistencia jurídica gratuita esté digna y suficientemente remunerado, haciéndose efectiva su 

retribución en plazos razonables". 

Te puede interesar: los usuarios que han consultado esto también han visto... 

Noticia - La Generalitat formaliza su plan de apoyo a las cámaras de comercio con encargos 
públicos 

Noticia - El PP pide recalcular las balanzas fiscales para fijar un límite a la solidaridad catalana 

Noticia - Registrados dos seismos tras producirse la erupción submarina en El Hierro 

Noticia - El Senado pide policías encubiertos en internet para combatir la pedofilia 

Noticia - EE.UU. plantea en la ONU un mayor control sobre armas, finanzas y transporte marítimo 
iraníes 

PUBLICIDAD. Calcula tu presupuesto en 2 min, Ahorra hasta un 40% con Regal! 

0 	19 visitas Notificar error 	Tengo más Información 
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12 Comunidad Valenciana presenta un 
plan para pagar la deuda al turno de oficio 
La Consejeria de Justicia de 
la Comunidad Valenciana 
ha presentado una propues-
ta al Consejo Valenciano de 
Colegios de Abogados 
(CVCA) para abonar la 
deuda que asciende a 10,6 
millones de euros y corres-
ponde al servicio de turno 
de oficio, informa Efe. El 
secretario técnico del 
CVCA, José Andújar, señaló 
que el próximo lunes los de-
canos de todos los colegios 

de abogados de la comuni-
dad se reunirán para deba-
tir el contenido de la pro-
puesta. Esta consiste en el 
pago de la deuda a lo largo 
del próximo año, aunque 
todavía no se ha concretado 
en cuántos plazos se abona-
rá_ Según los datos aporta-
dos por el CVCA, la Genera-
litat solo ha abonado el 
39% correspondiente al pri-
mer trimestre de 2011 del 
servicio. 

CincoDías 
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Sívicios Connotados - Cerrar sesión 

europapress.es IABoNADos 
Jueves, 10 de noviembre 2011 

Catalunya 	Catalunya 

MÁS CONFLICTOS LABORALES 

CATALUNYA.-Bozal avisa de que la crisis económica 
provoca una saturación de los juzgados 

BARCELONA, 9 Nov (EUROPA PRESS) - 

La conselleria de Justicia de la Generalitat, Pilar Fernández Bozal, ha avisado este miércoles de que 
la crisis económica ha hecho aumentar los conflictos laborales, la morosidad, los impagos y los 
incumplimientos de contratos, lo que se ha traducido en una saturación de los juzgados. 

En la entrega del premio a la mejor iniciativa emprendedora en el Día de la Cámara de L'Hospitalet 
de Llobregat (Barcelona), Bozal ha lamentado que esta saturación está teniendo consecuencias 
negativas para la administración y las empresas. 

Ha recordado que las reclamaciones económicas que se están tramitando en los juzgados catalanes 
entre enero de 2007 y junio de 2011 ascienden a 40.000 millones de euros, lo que equivale al 
presupuesto anual de la Generalitat y al 20% del PIB catalán del ejercicio 2010. 

Por ello, ha asegurado que la mediación que ejercen las cámaras de comercio, junto con la puesta 
en marcha de la nueva oficina judicial, es una de las apuestas de la Consonaría para reducir los plazos 
de resolución de los conflictos judiciales. 

La consellera ha elogiado el papel de las cámaras catalanas como mediadores empresariales para 
la reactivación de la economía catalana", tras el convenio firmado entre el Govem y el consejo de 
cámaras en septiembre. 

Así, ha destacado que la agilización de la actividad de los tribunales "es importante para la 
reactivación económica". 

La consellera ha defendido cambiar de modelo y apostar "de manera firma y decidida" por la 
modernización de la Justicia a todos los niveles. 

OCC tan 

EUROPA PRESS PORTALES SiGUENOS ENLACES 

Contacto Trismo Twitter Servicios 

Aviso legal Chance Facebock Elecciones 20N 

Catalogo Portal& Youtube ancla 

Edición para Kindle eteopapress lo Tuand Liga BBVA 

eurcpapress.= Boletín El Hierro 

fotos.europapresses RES Estado del trafico 

~no euroommse es es el portal de actualidad y macas de le Agencie Europa Press. Publicación digital auddada por OJO. 
0 2011 Euro • Press. Está e •haucla la redistribución b radduslón da Iodo 	e deba contenidos de esta ese sin su previo y exprenwneentlmleto 

http://www.europapress.es/noticiaabonado.aspx?cod=20111109220436&ch=27 	10/11/2011 
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El ICAV estrena nueva sede en Ontinvent 

Anal* Colegio 	Abonados Abonados De Bufete Madrid  
10 noviembre 2011 • Relacionado • Información de la noticia 

Con más de 120 m2, la sede está adaptada para personas con minusvalia y prestará servicios a los letrados que ejercen y actúan en el partido judicial 
El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) ha inaugurado esta mañana las nuevas instalaciones de su sede en Ontinyent. Ubicada en la Avda. 
del Conde Torrefiel n° 1-B de la localidad, a 20 metros del edificio de Juzgados, la nueva sede del ICAV dispone de un espacio de 120 metros 
cuadrados, está organizada en varias estancias con diferente funcionalidad y es completamente accesible a las personas con minusvalia. 
Anteriormente, el ICAV compartía su antigua sede en el partido judicial con el Colegio de Procuradores, en un espacio de tan sólo unos 20 metros 
cuadrados ubicado en el edificio de Juzgados. 

En la inauguración de las nuevas instalaciones, a la cual han asistido el alcalde de Ontinyent, así como los magistrados y representantes de los 
procuradores del partido judicial, han intervenido el Decano del ICAV, Mariano Durán, y el delegado del Colegio de Abogados de Valencia en la 
demarcación de Ontinyent, Rafael Ortiz. 

El Decano del ICAV ha manifestado que la nueva sede "potenciará la presencia del ICAV en el partido judicial de Ontinyent, porque ofrecerá más 
servicios no sólo a los letrados, que tendrán más espacio para reunirse con clientes, redactar escritos, consultar bases de datos o asistir a charlas y 
actividades formativas online, sino también a los propios ciudadanos del partido judicial que acuden a solicitar un abogado, ya que podrán recibir una 
atención más confidencial y personalizada gracias a la existencia de salas donde los letrados podrán atenderles con la intimidad que cada caso 
requiere", explica. 

En el partido judicial de Ontinyent (que abarca a 34 localidades de la provincia de Valencia) ejercen actualmente unos 60 abogados, de los cuales 25 
están inscritos en el turno de oficio. El delegado del ICAV en Ontinyent, Rafael Ortiz, señala que uno de los objetivos futuros de esta demarcación es 
poder contar con un Servicio de Orientación Jurídica propio, ya que por el momento los ciudadanos del partido judicial asisten al SO1 del ICAV en la 
Ciudad de la Justicia de Valencia. 
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Richard Ray Saadi estará en concierto en el Colegio de Abogados de Córdoba 

10/11/2011 (14:00) 

Redacción 	
IMEnvisr; hrptir i1 aran Compartir l 	Comintacias 1.--L4egtsta  

o 

Será el próximo lunes, 14 de noviembre de 2011, a las 21.3o horas 

El próximo I unes. 14 de noviembre de 2011, a las 21.30 horas, tendrá lugar en el patio del Colegio de Abogados de Córdoba un concierto de blues a 

cargo del estadounidense Richard Ray Farra, a quien acompañará el también bl (lesiono sevillano, Julio "Colín*. 

El concierto, organizado por el Comité de Cultura, culminará con una jam sesión en la que se espera participen músicos de blues cordobeses. incluidos 

algunos miembros del Colegio de Abogados de Córdoba. 

Richard Ray Panel' nació en N lepra Fans, New l'ork. Con ten solo sg años viajó a París, donde, como músico callejero, inició su condición de 

auténtico "nómada del blues" por América y Europa. 

é te 
¿Te ha parecido interesante la noticia? 	2 	22 ¿Algún error en la noticia ? eajanaki 

www.cordobainformacion.com/inicio_imprimir.php?codigo=32332 	 1/1 
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62 nuevos 
letrados prestan 
hoy juramento 
para poder 
ejercer la abogacía 

:: EL NORTE 

VALLADOLID. El Colegio de 
Abogados de Valladolid escribe 
hoy un capítulo de su historia 
con la entrega, durante su fies-
ta anual de jura de nuevos letra-
dos, de una medalla especial de 
platino a los 6S años de ejercicio 
a Santiago Rodríguez-Monsal-
ve, en un acto en el que también 
se reconoce el medio siglo de 
profesión de Mariano Vaquero, 
quien fuera decano del Colegio 
a finales de los años 80. 

La entrada en vigor de la Ley 
de Acceso ha propiciado que el 
número de nuevos letrados que 
juran o prometen en esta segun-
da convocatoria del año se haya 
disparado hasta los 62, cifra inu-
sual en este tipo de actos. De 
ellos, 33 se colegian como no 
ejercientes, y está previsto que 
juren lealtad a la profesión en 
un acto que tendrá lugar a las 
13:00 horas, mientras que el res-
to, otros 29, ejercerán la Aboga-
cía y prestarán juramento en un 
segundo acto que dará comien-
zo a las 19:30 horas. A continua-
ción se entregará a José Alberto 
Blanco la Medalla al Mérito de 
la Abogacía de Castilla y León. 

1 / 1 



Letrados y procuradores piden el TSJ en la Isla y la Audiencia en San Juan - Diario ... Página 1 de 2 

Diario de Burgos Digital 
Viernes, 11 de Noviembre  de 2011 

 Local 11/11/2011 

Letrados y procuradores piden el TSJ en la Isla y la Audiencia en 
San Juan 
Ambos colectivos consideran que si Burgos pretende ser la 'Ciudad de la Justicia' debe conservar 
el mayor número de sedes, pues se corre el riesgo de que acabe en Valladolid 
I. Elices / Burgos 

Cuando los jueces, secretarios y funcionarios de TSJ 
y Audiencia habían asumido con cierta resignación 
que compartirán el Palacio de Justicia del Paseo de 
la Isla, dos colectivos alzan ahora su voz, 
procuradores y abogados, para exigir que ambos 
órganos permanezcan en Burgos en sedes 
separadas. Es decir, que el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla y León ocupe el inmueble todavía 
en fase de rehabilitación situado frente al Arlanzón y 
la Audiencia Provincial se quede en el edificio de San 
Juan. 
Ambos colectivos profesionales creen fundamental 
mantener esta sede con el fin de afianzar la 
consideración de Burgos como 'Ciudad de la Justicia' Las protestas por la nueva Oficina Judicial volvieron a los juzgados 
de Castilla y León. Carmen Velázquez, decana del 	de Reyes Católicos. 
Colegio Oficial de Procuradores, teme que si la 	Alberto Rodrigo 

capital pierde dotaciones jurisdiccionales sirva como 
argumento a quienes «desean llevarse a Valladolid esa Ciudad de la Justicia». Su homólogo en el Colegio de 
Abogados, Joaquín Delgado, señala que hay «que hacer todo lo posible para preservar esa posición en la 
región». 
En opinión de Velázquez, la infraestructura del Paseo de la Isla solo debe albergar el TSJ. Y ofrece dos 
razones. La primera es que «dicho tribunal, por su importancia para la Comunidad autónoma, merece ocupar 
un único edificio». Y la otra es de carácter práctico. Por una parte, puede ser el lugar donde se lleven a cabo 
todas las acciones institucionales y formativas que se programen en Burgos, «para lo cual serán necesarias 
dependencias que no quedarían libres si la Audiencia se instala allí». Por otra, Velázquez de advierte que los 
tribunales superiores van a asumir nuevas competencias en materia de casación que hará necesario en el 
futuro más espacio y más recursos. 
Además, comparte con el alcalde de Burgos, Javier Lacalle, la opinión de que en el inmueble de San Juan 
pueden convivir dos usos, el judicial, con la Audiencia, y el municipal, con el Centro de Acción Social (CEAS) 
del casco histórico. 
«Es un edificio que en estos momentos ya cuenta con dos entradas, con lo cual solo sería necesaria una 
pequeña reestructuración para que albergue ambos servicios», afirma. 
Lacalle vería con buenos ojos que en dicho inmueble compartieran espacio ese CEAS y la Audiencia, ya que 
para el primero son necesarios 400 metros cuadrados. El resto no se ocuparía, «ya que el mantenimiento 
resultaría muy oneroso para las arcas municipales». 
Joaquín Delgado ofrece otro argumento más. La planta judicial en la capital no está ni estará cerrada, ya que 
las peticiones de más órganos y más plazas no cesan, dado el crecimiento de la población y también de la 
litigiosidad. «Por tanto, se deben conservar todas las sedes por si en el porvenir, no muy lejano, son 
necesarias para ubicar más juzgados en la ciudad», explica. 
Además, añade Velázquez, «el de San Juan es un edificio ya construido y de uso judicial», según el convenio 
firmado entre ciudad y Ministerio en 1999. Disponer de otro inmueble en el futuro «resultaría más gravoso 
para las cuentas del Estado». Asimismo, se trata de un lugar «que cuenta ya con los equipos y los recursos 
físicos necesarios para que la Audiencia pueda seguir haciendo allí su trabajo». 

c-C; O comentarios 

http://www.diariodeburgos.es/noticia.cfm/Loca1/20111111/letrados/procuradores/pide.. . 11/11/2011 
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PALENCIA 

Los abogados celebran un encuentro estatal de orientación y 
asistencia jurídica 
II. 'si 1 .00:20. EL NORTE 1 PALENCIA. 

El Colegio de Abogados de Palencia ha organizado el XIII Encuentro Estatal de Servicios de Orientación y Asistencia Juridica Penitenciana, dedicado a los 
abogados que de forma altruista prestan ese servicio en los distintos centros de detención de España. La reunión, que se inicio ayer y se prolongará a lo largo 

de las jornadas de boy y mañana, se celebra en las dependencias del colegio y en la Casa Junco. 

Los temas que se van a tratar durante la reunión versarán sobre la enfermedad mental y la prisióN, los módulos de mujeres en las cárceles de hOMbreS, la 

sil ilación actual de los distintos servicios juridicos penitenciados. 'los extranjeros y la prisión'. las sanciones y el procedimiento sancionador en la elisión' y 'el 
recurso de amparo ante el Tribunal Constitucional' En el encuentro se abordarán los distintos temas a través de mesas redondas y debates. 

Como complemento, los asistentes visitarán la villa romana de La Olmeda. 
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Pasado, presente y futuro de la 
abogacía 

 

M. V. 1 II /11/201I 

  

i0 volasl 	 O 	 Rwomendarl 

:El ejercicio de la abogacía tiene el futuro asegurado en Ourense, pero siempre 
teniendo muy presentes a los pioneros en ponerse la toga ante los tribunales 
¡locales. El de ayer fue un día para celebrarlos a todos. Aprovechando la 
'festividad del San Martiño, el colegio de abogados celebró una jornada con 
numerosas actividades. La primera fue la jura de 21 nuevos profesionales, entre 
los que se encontraban Iván Alvarado Hermilla, Ana Carnicero López, María 
(Cristina del Río Guimerans, María Inmaculada Doval Fernández, Darío Fernández 
;Pérez, Beatriz Figueroa Soto o Nuria García Rodríguez. 

Ya por la tarde, los reconocimientos fueron a la trayectoria profesional. El de los 
50 años de ejercicio fue para Pedro Peaguda Penín. Alfredo Bermúdez Fernández 
José Francisco Castro, Ramón Pérez Novoa, Margarita Caneiro, José Manuel 
Sotelo, María Teresa Arce, José Nivardo Cid y David de León recogieron su 
premio por 25 años de entrega a la abogacía. El fiscal general del Estado, 
Cándido Conde Pumpido, cerró el acto con una conferencia. 
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El vocal del Consejo General del Poder Judicial, Félix Vicente Axón, destaca en lanzarote que 

se amplían los juicios en materia de accidentes de trabajo 

Las I Jornadas Laborales de Lanzarote nacen con viso de 
supervivencia 

Crónicas • 10 de noviembre de 2011 
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1 Aun más 

Las 1 Jornadas Laborales de Lanzarote nacen con viso de supervivencia. La Magistrada 
del Juzgado número 1 de lo Social, Gloria Poyatos, se comprometía este jueves por la 
mañana, en la inauguración de estas primeras jornadas, a que "mientras yo siga en esta 
maravillosa isla, habrá nuevas ediciones para unas jornadas de estas caracterishcas", 
afirmaba. 

El encuentro, que durará dos días, comenzaba con la participación de todos los actores 
sociales que intervienen en el contexto laboral: el Consejo General del Poder Judicial, el 
juzgado de lo Social de Arrecife, el Colegio de Abogados, el Colegio de Graduados 
Sociales, el Ayuntamiento de Arrecife, la Cámara de Comercio de Lanzarote, en 
representación de las empresas insulares, y Felapyme. 

La Cámara de Comercio de Lanzarote ha colaborado en la propuesta y organización de 
estas primeras jornadas laborales que suponen una importante herramienta para las 
partes que se enfrentan a conflictos laborales. El encuentro servirá para analizar la nueva 
Ley Reguladora de Jurisdicción Social que conlleva modificaciones sustanciales. 

Precisamente, a esas modificaciones se refería el vocal del Consejo General del Poder 
Judicial, Félix Vicente Azón, quien ha destacado que se amplían los juicios en materia de 
accidentes de trabajo, así como la posibilidad de demandar a terceras personas que 
puedan ser responsables de accidentes laborales asá como de atentar contra los derechos 
fundamentales, tales como el acoso laboral. Azón ha explicado también que se 
contemplan juicios rapidísimos para cuestiones de morosidad con los trabajadores y la 
posibilidad de unir en un solo juicio vanas demandas de un trabajador a la empresa.  

Las I Jornadas Laborales de Lanzarote continuarán esta tarde y mañana con temas de 
calado como son los despidos objetivos, las modificaciones de la Reforma Laboral de 
2010 o la Ley de Procedimiento Laboral de 2011. 
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 Unos cien letrados participan en una conferencia sobre las 
leyes de demolición de construcciones ilegales 
Lo más novedoso de esta acción formativa es que el dinero recaudado en concepto de matriculas de los asistentes irá destinado, 

integramente, a la ONG Manos Unidas 
10.11.11. 20:07. EUROPA PRESS I JAEN 
Cerca de un centenar de letrados se han reunido esta larde para conocer los aspectos legales sobre la demolición de consbucciones ilegales, que ha 
organizado el Colegio de Abogados de Jaen. si bien lo mas novedoso de esta acción formativa es que el dinero recaudado en concepto de matriculas de los 

asislenles irá destinado, íntegramente, a la ONG Manos Unidas, para apoyar y fomentar proyectos humanitarios en paises en vías de desarrollo. 

De este modo, los encargados de pronunciar las ponencias han sido, el fiscal. Juan Manuel Fernández y la fiscal coordinadora de Medio Ambiente de Jaén, 

Maria Isabel uceda, que han sido presentados por Luis Carlos Pérez, miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Jaén. 

También ha estado presente la delegada de Manos Unidas en Jaén. Ana Colmenero, que ha informado sobre la misión de la ONG y su lucha contra el hambre 
en los últimos 50 años. "Este tipo de jornadas nos ayudan a recaudar fondos para Manos unidas. que seran invertidos en financiar proyectos para el desarrollo, 
cumpliendo así uno do los objetivos de la entidad y, por otra parte, intentamos sensibilizar a la ciudadania en general sobre los problemas de hambre en el 

inundo; ha destacado. 

Por su parte, el ponente Juan Manuel Fernández, ha informado a los asistentes sobre la reforma de la Ley Orgánica 5/2010 de Delitos Urbanisticos y ha 
explicado la posibilidad de comiso en las consInicclones ilegales y los problemas que puede plantear, además de gafar cuestiones procesales como las costas 

y otros asuntos prejudiciales. 
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1 Cada filete de ternera provoca un gasto de 
1.000 Pros de agua. según el presidente de 
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2. Iker Casillas y Sara Carbonero, romántica 
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II CONGRESO INTERNACIONAL DE DERECHO DEL TURISMO 

El decano de los abogados aboga por elaborar un 
cuerpo legal en materia de turismo para velar por 
la seguridad jurídica 

El endesa 
Directorio Congreso Internacional Derecho Turismo Juan Fonl !cal/ Mateo Isem 

 

1  PALMA DE MALLORCA, 10 Nov. 

(EUROPA PRESS) - 

El decano de los abogados, 

Juan Font, ha animado a los 
expertos que participan en el II 

Congreso Internacional de 
Derecho del Turismo que se 
celebra en Palma a participar 

activamente en la elaboración de un cuerpo legal en materia de 
turismo que haga realidad la simplificación administrativa y la 
unificación de criterios que, a su juicio, necesita la regulación turística 

en aras de ofrecer la seguridad jurídica que "precisan los distintos 
operadores y agentes del sector para el óptimo desarrollo de una 

actividad esencial en la creación de empleo y riqueza". 

Un cuerpo legal, ha añadido, que proporcione 'normas 
perdurables, cap s al mismo tiempo de incorporar las nuevas 
tendencias y realidades, y que trasciendan a los vaivenes politicos de 

uno u otro signo". Para Juan Font, éste es uno de los principales 
retos legales del derecho del turismo. 

Y es que, aun cuando considera utópico aspirar a un 

"ordenamiento juridico integral que proporcione todas las respuestas 
posibles a las distintas y variadas necesidades de regulación que 
convergen en una realidad multiforme como es el turismo", si cree 
posible y conveniente trabajar en la preparación de "una regulación 

sectorial, especifica de turismo, que camine, dentro del máximo 
respeto a las particularidades de cada región, en la senda de la 
armonización y la simplificación". 

A su parecer, un turismo "fuerte' necesita un derecho que sea 
capaz de ofrecer facilidades para la inversión; que proteja del modo 

adecuado la actividad de las empresas y los derechos de los 
trabajadores; que se fundamente en los principios de la sosteniblidad 

y de la cooperación; que garantice la calidad de los servidos y de las 
infraestructuras; que apueste por las bondades de la tecnologia y, 
"por descontado", que mire por el interés de los usuarios y 
consumidores. En definitiva, ha concluido, que establezca "las bases 

de un turismo sostenible y responsable". 

Font se ha referido asimismo a la ausencia en el Congreso de tres 
ponentes cubanos que inicialmente debían participar en el encuentro, 

pero que, al parecer, no fueron autorizados finalmente a salir del 

país. Circunstancia esta última, ha asegurado, que "de confirmarse, 
no podemos más que lamentar siendo este como es un congreso de 
derecho y siendo nosotros juristas que creen y defienden las 
libertades individuales y el libre ejercicio de los derechos de las 

personas". 
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En la necesidad de trabajar para favorecer el correcto desarrollo 
del sector ha coincidido también el alcalde de Palma, Mateo 'sem, 
quien se ha mostrado convencido de que el Congreso organizado por 
el Colegio de Abogados de Baleares (Icaib), la Universitat de les Illes 
Balears (UIB) y el Govem, convertirá Baleares "en referente 
internacional del derecho turístico". 

El primer edil ha señalado que precisamente el turismo es "la gran 
apuesta" del Ayuntamiento de Palma, por ser "la actividad que nos 
ayudará a salir de la crisis" y porque, desde el punto de vista 
municipal, "el turismo lo es todo: es comercio, es limpieza, es 
transporte, es seguridad, es urbanismo, es empleo, es cultura y es 
muchas otras cosas". Por ello, ha dicho, el objetivo es crear una 
marca propia para Palma de Mallorca, "que nos distinga como 
destino turístico único y diferenciado que somos, como una ciudad 
turística que merece ser visitada los 365 días del año". 

En la inauguración del II Congreso Internacional de Derecho del 
Turismo, que reúne en la sede del Colegio a más de 100 expertos en 
la materia, ha participado también Víctor Cerda, vicerector de Politica 
Científica de la UIB, quien ha recordado que este organismo ha sido 
reconocido recientemente con el sello de Campus de Excelencia 
Internacional para el desarrollo de un proyecto sobre turismo 
sostenible y se ha congratulado de las aportaciones que los 
participantes en el II Congreso Internacional de Derecho del Turismo 
pueden realizar en este ámbito. 
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ENCUESTA 

Ha quedado constituido en un acto celebrado este mismo miércoles, al que asistieron más de 200 

letrados 

El Colegio de Abogados de Sevilla ha creado un Foro de Derecho Concursal, el cual ha quedado 

constituido en un acto celebrado este mismo miércoles, al que asistieron más de 200 letrados y que 

estuvo presidido por el decano de la institución. José Joaquín Gallardo. 

En está primera jornada de trabajo intervinieron los diputados de la Junta de Gobierno del Colegio 

responsables del nuevo Foro, como son Oscar Cisneros Mamo y José Manuel Sánchez Carrillo, as) 

como e] letrado coordinador, Fernando Azcona Recio. estudiándose la importante reforma de la Ley 

Concursal. operada por la Ley de 10 de octubre pasado, que entrará en vigor el próximo enero. 

Las ponencias corrieron a cargo del magistrado del Juzgado de lo Mercantil número 1 de Sevilla. 

Eduardo Gómez López; su homóloga de Cádiz. Nuria Arellana Cano. y el titular del Juzgado de lo 

Mercantil de Córdoba. remando Caballero García. 
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